

オーブン
カレッジ

A-Iの進化により「職が

奪われるのではないか」という不安が広がっている。この不安を払拭するために、まずはAIの特性を正しく理解する必要がある。AI

Iは高度な計算やパトーン認識を得意とし、膨大なデータから素早く答えを導き出せる一方、単純な日常動作や「物を拾って渡す」作業、「複雑な形のものを丁寧に梱包（くんぱう）する」といった作業は依然として苦手としている。とはいっても、人型ロボットの開発が進み、これらの弱点も徐々に克服されつつある。

AIと人間の共生

「視點」だかでない、
化かれる」という視点で仕事を
の姿を捉えるべきである。

A.I.には人間のバイアスを取り除く可能性がある半面、学習データの偏りによる「システムアーキテクチャ」という新たなエッセン

システム全体を設計・調整し
ある「システムアーキテク
ト」による新たなエンジン

正しい理解と

新たな価値創造

「A-1機械」(つま
りロボット)に仕事が奪わ
れる」という懸念は、技術
的な問題どころか、お

名古屋市立大学
経済学研究科教授
河合 勝彦



かわい・かつひこ 経営情報システム。テキサス大学オースティン校 Ph.D (Economi cs)。1964年生まれ。

や思い込みで誤った判断をすることがある。重要なのは、私たち自身の判断力を磨き、AIと適切に付き合

A.I.がもたらす変化は、感だけでなく大きなチャンスでもある。その機会を生かし、人間とA.I.の共生による新たな価値創造を目指していきたい。

しう収益やコストに関わるうスキルを身につけること

六三

等で「コンピュータは正確に指示を伝え、任せられる」と思はず。

「リモコンは新しい使い方

をマスターするのに似ている。正しい操作で便利に使

える一方、誤った操作は思
わぬ結果を招くかもしだ

い。この「使いこなす力」を磨かなければ、日々の学習

を高めるには、田舎の生活だけでなく、人間関係や自己実現の仕組みなどを借りて、自分自身の成長を助けることが大切だ。

然との触れ合いなど多角的に視野を広げることも大切

だ。思考が豊かになれば、
A-Iの限界を補つたり新た

な可能性を見いだしたりで
きる。

さうに私たち、社会シ

システム全体を設計・調整で
きる「システムアーキテク

ト」という新たなH・ゼン
シャルワーカーとしての役